

Les « Niouzes » de Bastien Lentier

Semaine du Lundi 2 Septembre au Dimanche 8 Septembre 2013

Chaque semaine Bastien Lentier

vous envoie ses « brèves » brèves

sur l'actualité .

Il attend avec impatience vos réactions.

A très bientôt.

JOACHIM GAUCK

Connaissez-vous Joachim Gauck ?

Jusqu'à ce jour je ne savais pas qui c'était.

C'est le Président de l'Allemagne.

Pour être franc

J'ignorais qu'il y avait un président en Allemagne.

Je n'y voyais qu'Angela Merkel,

la chancelière.

En clair c'est elle qui fait tout le travail.

Et l'autre ?

Il est payé pour quoi ?

Je suis un peu acide il est vrai.

On vient de faire sa connaissance
car il est venu à Oradour-sur-Glane
70 ans après les atrocités nazies
en compagnie de François Hollande.

Ce dernier on le connaît :
c'est le Président de la France.
(ne souriez pas s'il vous plaît).

Ils se sont tenu la main comme « Dieu » et « Kohl ».
Jean-Marc Ayrault n'était pas à la commémoration.

Valérie Trierweiler et Daniela Schadt
les compagnes des deux présidents ,
étaient présentes.

« Trierweiler » ce n'est pas loin du chien,
« Schadt » n'est pas loin de la chatte.

Faisons un tour d'horizon :
Il est vrai que dans de nombreux états voisins
les pouvoirs sont bien définis.

Il y en a un
(ou une)
qui épluche les oignons
et l'autre qui pleure !
(référence à Coluche)

En Angleterre

c'est la Queen qui couine et c'est Cameron qui déc...

Quant' au Prince qu'on sort (Philippe)

cela fait un bail

(aux corneilles)

qu'il ne sert strictement à rien.

En Espagne

c'est Juan Carlos qui est sur le trono

et c'est Mariano Rajoy qui cache sa joie.

En Italie

Giorgio Napolitano est président

(on se croirait dans « *Le Dictateur* » de Chaplin ,

à peu de chose près ;

Napoléoni étant le clone de Mussolini)

et Enrico Letta gère .

En Belgique

c'est le nouveau roi Philippe qui siège ;

il va se rapprocher de son peuple.

C'est Elio Di Rupo , po po po ,

Wallon bon teint,

entouré de 5 premiers-ministres

qui est à la barre.

Il est à noter que pendant près de deux ans

la Belgique n'a pas eu de gouvernement.

Ca n'a pas été la fin du monde .

Au Vatican c'est François qui est le grand maître.
Dieu le pilote sans GPS et ça a l'air de fonctionner.
Dernièrement un paysan a sculpté un champ de maïs
à l'effigie du pape.

Il y aurait une relation entre « pape »
et « pop corn ».

On s'amuse comme on peut.

Les caméras du tour de France
n'étaient pas là pour filmer ce haut champ.

Que ne faut-il pas faire pour être chef !

Une petite histoire pour plier cette brève ?

Oui ?

Bon,

allons-y :

Cela se passe dans un commissariat.

Le téléphone sonne.

Un policier décroche et voici ce qu'il dit :

« Allo ?

C'est vous chef ?

Oui chef,

tout se passe bien chef.

Nous avons fait ce que vous nous avez dit chef.

Pardon chef ?

Je ne vous entends pas bien chef.

Ah oui chef,
c'est réglé chef.

Oui chef,
soyez tranquille chef.

On vous attend chef.

Au revoir chef.

Je vous salue chef. »

Il raccroche et dit aux autres policiers :

« C'était le chef ! »

C'EST LA RENTREE

« Youpi, c'est la rentrée ! »

Qui dit ça ?

Pratiquement tous les enfants.

C'est bien les vacances

mais revoir les copains c'est mieux.

Rien n'a changé depuis les grecs.

La Grèce, elle, a changé.

Transmettre le savoir...

« Tout ce que je sais c'est que je ne sais rien. »

avait dit Socrate

(et non écrit)

par l'entremise de Platon,

qui,

lui,

écrivait.

Ce n'était tout de même pas un « cake » Socrate.

Alors s'il ne savait rien que dire des autres.

Humilité ?

Pré-bouddhiste ?

Simplicité ?

Humanisme ?

On en vient maintenant à la conne essence.

Après la guerre de 39/45

l'Instruction était gérée par le Ministère de l'Instruction.

On apprenait des choses .

On répétait des choses.

On retenait des choses.

A la fin on était cultivé.

L'Education,

elle,

était l'apanage des parents.

« - Dis Bonjour à la Dame.

Dans le bus laisse les places assises

aux personnes âgées.

Retire tes doigts du nez.

Tiens-toi droit.

Ne parle pas en mangeant.

Arrête de faire le fou.

Fais ton lit.

Range ta chambre.

Ne renifle pas ;

prends un mouchoir.

Ne dis pas de gros mots

(ou va les dire dans les toilettes).

Ne réponds pas !

Lave-toi bien les dents.

Dis au-revoir à la Dame. »

J'en oublie volontairement.

Envoyez-moi vos « phrases toutes faites ».

Des crétins ont rédigé des dictionnaires plus nuls

que celui que l'on pourrait écrire ensemble.

Actuellement,

au travers de quelques publicités ,

nous voyons que ce sont les enfants

qui éduquent leurs parents.

Je n'en veux pour preuve
que la gamine qui interdit ,
à sa mère,
de téléphoner en traversant au feu rouge.
N'oublions pas que ce sont les enfants qui ont appris à leurs parents
de mettre la ceinture de sécurité .
Après la guerre de 68 on a voulu éduquer les enfants à l'école.
Le Ministère s'est appelé
le « Ministère de l'Education Nationale »
vite transformé
en Ministère de « l'Education».
En clair on « refilait » l'Education aux profs.
L'épisode de la ceinture de sécurité est édifiant.
Tout n'a pas été,
hélas,
du même tonneau.
Les enseignants ont leurs défauts ;
les parents aussi.
Et puis ,
en 2013 il y a Internet omniprésent à l'Ecole.
La région Languedoc-Roussillon
a doté chaque lycéen de seconde d'un ordinateur.
« L'Ordi » qu'il s'appelle.

Que fait l'élève avec cet ordi ayant accès à Internet ?

Il va sur les réseaux sociaux .

Les élèves n'ont pas le droit de s'en servir en classe .

Tout n'est pas négatif dans la démarche

mais il faudra que l'enseignant puisse,

de manière intelligente,

travailler avec ce superbe outil.

J'ai toujours dit que l'on n'apprend pas avec Internet

mais que l'on vérifie,

que l'on conforte sa connaissance.

Nous en sommes loin.

J'arrête de jouer les rabat-joie .

Allez les petits :

copiez-collez à tour de bras !

L'industrie du papier ne s'en portera que mieux .

TEDDY RINER

Ce garçon vous le connaissez.

C'est un judoka qui fait du judo.

Il mesure plus de deux mètres

et pèse 130 kilos tout sec.

Il lui est nécessaire de baisser la tête
pour passer dans des parkings autos
limitées à 2 mètres de hauteur.

Il vient d'acheter une nouvelle balance
car l'ancienne,

à chaque fois qu'il montait dessus lui indiquait :

« Une seule personne par pesée SVP. »

Les championnats du monde de judo
sont pratiquement passés inaperçus .

Ils se passaient à Rio de Janeiro
juste après le passage du pape François.

La France a obtenu quelques médailles
dont une 2^{ème} en or .

Tout le monde a oublié le nom du récipient d'air.

Nous avons eu droit tout de même aux images

d'une marée humaine

à l'arrivée des sportifs

à la descente de l'avion :

50 personnes !

Une vraie folie.

Teddy Riner est tout jeune :

2013-1989 =

24 ans tout sec.

Moi je me souviens d'Anton Geesink,
un hollandais de 1,97 m
pesant « seulement » 115 kg .
C'est le premier « non japonais »
ayant gagné le titre des « poids lourds »
Il a été champion olympique en 1964 à Tokyo.
Il est décédé il y a 3 ans.
Teddy Riner est plus impressionnant.
Quand on l'écoute,
il veut encore
et encore gagner.
Depuis 10 ans il rafle tous les titres.
Cela me fait penser au gouvernement actuel
qui se projette en 2025.
A cette date Teddy aura 36 ans.
Pour s'entraîner il sera obligé
de soulever de la fonte
et de manier le béton à la tonne.
Il sera toujours champion du monde.
C'est comme la « Sagrada Familia »
de Barcelone qui sera terminée en 2050
avec des capitaux japonais.
Autant regarder devant nous
au lieu d'appréhender les problèmes présents.

C'est une philosophie qui se défend.

Notre François à nous est champion de la fuite en avant.

Très bientôt je vous raconterai la fuite de l'histoire.

Teddy Riner deviendra ministre c'est sûr.

Nous avons déjà eu deux costauds dans la fonction :

Jean-François Lamour

et David Douillet.

Mimi Mathy

et Passe-Partout

attendront encore un peu.

Il est vrai que quand c'est un gars de 130 kilos qui parle,

celui de 70 kg a tendance à faire profil bas.

La raison du plus sport est toujours la meilleure.

SAMSUNG

Il fallait s'y attendre.

Le smartphone est sur le point de disparaître

plus vite qu'on ne le croit.

C'est Samsung,

de la Corée du Sud,
qui vient de doubler Apple
dans le domaine de l'évolution de l'iphone
ou autre androïd.

Il s'agit d'une montre
qui remplacera le machinphone actuel.

Et cela en attendant les lunettes multifonctions
et autres puces sous-cutanées

(je reste poli...)

Moi qui viens tout juste de changer mon mobile HTC.

Cette montre fera tout sauf les frites,
c'est dommage.

Ces coréens,
qui nous ont tout piqué
par le biais de l'espionnage industriel
vont lancer la montre avec des prétentions de Samsung !

On téléphonera à sa montre ;

il faudra s'y faire.

Déjà que présentement

le passant qui passe

parle tout seul à son mobile,

bientôt il va parler à sa montre.

Il enregistrera tout.

Il photographiera tout.

Il visionnera tout .

Un sandow est prévu pour maintenir le bras porteur en écharpe.

C'est un gros avantage pour ceux qui s'ennuient en réunion.

Ils s'accouderont sur la table et parleront à leur montre.

Une application en Braille est prévue.

L'utilisateur se grattera le poignet pendant le séminaire.

Une application pour les détenus est également prévue.

C'est Christiane Taubira qui va être ravie.

« Allo Fred ?

n'oublie pas de rentrer à 18 heures à la prison ;

au fait tu as l'heure ? ».

Bastien Lentier

